

へき地教育研究振興大会

日付 11月2日 場所 曾爾中学校

9:00～ 1年生は英語 2年生はポスターセッション(わくわくワークについて) 3年生は美術の授業をしました。

2年生のポスターセッションでは、体育館で一人ひとりがわくわくワークの職場体験に行つて学んだことを発表しました。前半4組後半4組で分かれて発表したのですが、後半は先生方がすごく多いこともあり、2年生の緊張が見られました。

10:00～ 全員体育館に集まって、**全校生徒**による**音楽発表**でした。

曲は 合唱「少年時代」 合奏「タッチ」でした。指揮の1年 川原一輝くんに合わせて演奏しました。合唱では3パートに分かれて歌ったのですが、きれいなハーモニーができていました。合奏では3年生 川原聖華さんがドラム 松井優さんがベース 小山暢子さんがフルートをして、2年 北出麻衣がキーボードを担当しました。ほかの生徒はリコーダーを吹きました。



次は**音楽部**の演奏でした。

本来は7人ですが、1名欠席で6人の演奏になりました。曲は「残酷な天使のテーゼ」「君の瞳に恋してる」「イン・ザ・ムード」「シング・シング・シング」でした。聴いてくださる方は先生方なので、大人にもわかるジャズの有名な曲を演奏しました。みなさんノってくださっていました♪



12:15～ **ふるさと発信・自然・物産の発表**
発信はポスターセッションというかたちで作った記事を見てもらいました。→

←**自然**では菊を並べて、説明しながら活動の様子や栽培方法を展示していました。



物産ではふくろう作りを実演していました。→

12:30～ **ふるさと芸能の発表**

←**芸能**は曾爾の伝統である獅子舞の3つの演目を披露していました。

それから生徒は帰宅し、先生方で報告会が開かれました。



生徒感想

- ・1日バタバタして忙しかったけれど、いい体験ができたと思うし楽しかったです。
 - ・ポスターセッションをするときに、先生方がたくさんいて、緊張しました。
 - ・合唱できれいに歌えてよかったです。 ・間違えないで演奏できました!
- などの感想がありました。

12.11.21 ふるさと発信情報局員 北出麻衣